
Subject: Hautärzte
Posted by Haar31 on Mon, 30 Jun 2008 21:12:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo

Will jetzt diese Woche nochmal zu einem neuen Hautarzt gehen. Meine letzte hatte mir einfach
Propecia verschrieben damals. und gut war.

Wie sind eure erfahrungen mit Hautärzten? Wissen die viel über das Thema? Können die
helfen??

Ward ihr schon bei richtigen haarkliniken? 

Subject: Re: Hautärzte
Posted by c_colucci on Mon, 30 Jun 2008 21:23:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit Hautärtzen hatte ich bisher nur negative Erfahrungen....Sei es um mein Problem mit meinem
Haarausfall oder sei es wegen meiner Akne.... ich habe schon viele Hautärtze ausprobiert...es
war immer nur ein ewiges hin und her, und kein Ende in Sicht...zum verrückt werden....
Hatte mal eine Iso-Therapie, und bat meinen Arzt um Rat für eine gute/wirkungsvolle
anitbakterielle Feuchtigkeitscrem, um meine Haut etwas von der Iso-Therapie zu
schützen....seine Antwort: Eincremen tuen sich nur Frauen...........

Ein anderer Hautarzt der mir die Iso tabs. anfangs verschrieben hatte, hatte meine Dosis so stark
erhöht, das ich davon Haarausfall bekam...

dieser ist meines Erachtens nach mit Schuld daran, das ich mich heute mit meinem Haarausfall
plagen kann

lg, spera
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